

Chers amis bien aimé de Jésus, Joyeuse Nuit de Pâques ! Quelle joie de proclamer de tout notre cœur, de Jérusalem à Rome en passant par le Thor : Christ est ressuscité, alléluia, il est vraiment ressuscité ! Alléluia ! Laissons sa Lumière nous ouvrir dans la nuit commençante le Passage, Pâque, de la mort à la Vie éternelle.

De Béthanie à Pâques : Un Parfum RE-CONNAISSANCE – RE-NAISSANCE

A Béthanie cette heure a été douce et réconfortante pour Jésus. L'onction de Marie-Madeleine lui a été droit au cœur, car mieux que ceux qui l'acclameront demain à Jérusalem, elle a compris qu'il est celui qui vient vers les hommes au nom du Seigneur (Jn 12.13), et elle a pressenti les heures d'agonie à travers lesquelles il lui faut maintenant passer.

Cette onction Reconnaissance a accompagnée Jésus de la Cène à la Croix et au Tombeau, du Jeudi-Vendredi et Samedi Saint. Et au matin de Pâques, Marie-Madeleine revient avec son parfum pour embaumer le Corps bien aimé. Mais, elle ne le sait pas encore, il n'en a plus besoin. C'est Lui qui va verser le Parfum Re-Connaissance dans son cœur de femme si aimant : Le parfum

Reconnaissance, c'est de se faire appeler par son nom inscrit dans le livre de vie ; Marie ! Jésus la reconnaît, de toute éternité et pour l'éternité. Alors Madeleine re-connaît son Sauveur et son Dieu pour l'éternité ; et plein de reconnaissance, dans une relation nouvelle, une renaissance, Marie l'appelle du doux non de Maître, Rabbouni ! Et, ce n'est pas tout, parce que le Mystère de Pâques est exaltant, elle va exhiler partout le parfum RE-Connaissance, et annoncer aux autres et au monde entier, devenant l'Apôtre des Apôtres.

Et vous Alice, Lola, Mia et Jean-Baptiste, bien aimés de Jésus, vous allez vivre exactement cette même expérience. Jésus va vous appeler par votre nom... Et vous allez vous tourner vers Jésus, vous convertir au sens profond du terme, pour suivre le Bon Pasteur de votre âme, de votre cœur profond et Lui dire : « Tu nous as fait pour toi Jésus et notre cœur est inquiet tant qu'il ne se repose pas en toi ! »

Jésus va vous oindre de son parfum RE-CONNAISSANCE, de l'Onction du St Chrême. Et comme Marie-Madeleine vous ne garderez pas ce Parfum Re-connaissance pour vous, mais vous allez désormais le répandre en abondance autour de vous et être à votre tour pour toujours Apôtre de la Résurrection du Christ, témoins du Parfum -RECONNAISSANCE !

Chers frères et sœurs, En terminant, une grave question : Sommes-nous reconnaissants du don suprême que Dieu nous accorde en Jésus-Christ? Car nous lui sommes infiniment plus redevables que Marthe, Marie et Lazare. Il nous a donné le salut et la vie éternelle. « Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort » (Jn 11.25).

À Béthanie, Jésus fit sortir un seul homme du tombeau pour le rappeler à la vie mortelle, mais en cette nuit de Pâques, par l'intervention divine de la résurrection, le Christ a arraché à leur tombeau de mort et de péchés les femmes et les hommes en tous lieux, en tout temps et pour l'éternité.

Remercions Dieu tous les jours de notre vie, jusqu'à notre dernier souffle, en vivant l'Eucharistie tous les Dimanches, renouvellement permanent du Parfum Re-Connaissance que notre Jésus a fabriqué de son corps mort et ressuscité pour le répandre et le communiquer par nos soins à tous ceux que nous rencontrons. Christ est Ressuscité Alléluia ! Il est vraiment ressuscité Alléluia !